

はらか

教育目標
ふるさとに誇りをもち、夢の実現に向かって生き生き学ぶ腹赤っ子の育成
～ 笑顔 挑戦 思いやり ～



重点的に育成を
めざす資質・能力

- やり通す力(笑顔)
- 考動力(挑戦)
- 協働する力(思いやり)

人権旬間の取組 いやなことゼロ つなげていこう腹赤の輪

12月を第2次人権旬間として、人権意識の高揚を図る様々な取組を行いました。人権キャラクターの募集では、5年生の前田涼真さんが考案した、「はらかのきらりん」が採用されました。笑顔・絆・挑戦を意識し、思いやりの心を大切にしたいという思いが込められています。12月21日には、低学年と高学年に分かれて人権集会を行いました。それぞれの学級が、人権学習で学んだことを通して、思ったことや考えたことをしっかり発表していました。また、返しの言葉もたくさん聞くことができました。

22日の冬休み前集会では、熊本県で募集があった令和5年度心のきずなを深めるためのポスターで、小学校低学年(1年～3年)の部最優秀賞を受賞した3年生の中山依美さんの作品を紹介するとともに、「いじめはかっこ悪い」ことであり、「いじめのブレーキをかけることができる思いやりの心を持つ」ことが大切であるという話をしました。



ピアノ出前コンサート

11月27日(月)、国内外でご活躍中のトップピアニスト金子三勇士さんによるピアノコンサートを本校音楽室で実施しました。金子三勇士さんは、前日に、ながす未来館でのスペシャルピアノコンサートに出演されていました。ショパンの英雄ポロネーズなど、参加した6年生は、金子さんが奏でる素敵な演奏に聴き入っていました。

また、夢をあきらめずに追いかけていくことの大切さについてもお話をされ、子ども達にとってとても貴重な体験になりました。



12月13日(水)、PTA委員の皆様方による恒例の門松づくりがありました。立派な1対の門松が完成しました。ありがとうございました。

LIXIL様による家庭科授業

12月8日(金)、長洲町の企業、LIXIL様に「健康と環境によい住まい方」に関する出前授業をしていただきました。家の模型を使用した実験や体験活動があり、授業を受けた6年生は楽しく学ぶことができました。LIXILの皆様ありがとうございました。



御正忌団子作り

12月19日(火)、4年生が長洲町の郷土料理である御正忌団子作りを体験しました。御正忌団子は、御正忌(1月15日)に作られていた伝統料理であり、1月に的ばかりが開催されることから「的ばかりだご」とも呼ばれます。団子に入れるサツマイモは、学校園で育てたサツマイモを使用しました。婦人会の皆様方のご協力、地域の郷土料理を知る貴重な体験活動ができました。ありがとうございました。



1月の行事について

- 9日(火)：冬休み明け集会 5時間授業
漢字・計算大会週間
 - 17日(水)：昔遊び体験(1年) 児童集会
 - 19日(金)：町内公共施設等見学(2年)
町英語検定試験
 - 24日(水)：地区児童会 縦割り掃除
 - 25日(木)：中学校新入生説明会(6年)
 - 30日(火)：薬物乱用防止教室(6年)
 - 31日(水)：全校集会
- ※腹赤小学校のホームページ 随時、更新しています。 ☞腹赤小学校で検索

